

Dimanche 23 novembre, le Comité Départemental Nord organisait à Denain son assemblée générale à la Maison de Quartier TONINI.

Vincent PETIT, Président, remercia Jean Marie GRUSZLEWSKI, Président du Club Allez Denain pour son accueil, les clubs présents ainsi que Messieurs Jean Pierre CRASNEAU adjoint aux sports, BELOUSIF Conseiller sportif et Philippe LIMOUSIN Président du Comité Régional.

Monsieur David LAPPARTIENT, Président de la FFC, ayant été invité, adressa un courrier faisant part qu'il ne pouvait pas être présent et souhaita une bonne assemblée.

Ensuite, Florence TUYBENS, secrétaire, retraça les activités du Comité pendant toute cette année : championnats du Nord, Interrégions, Déplacements juniors et école de cyclisme sans oublier les stages au Stadium du Littoral de Grande Synthe et à Denain pour le Cyclo cross et l'organisation du 1^{er} meeting piste au Stab.

Puis Gaston VISEE revint sur les Interrégions et remercia les encadrants ainsi que les parents toujours présents ; compétitions qui ont eu lieu à Calais, Saint Siméon et Le Neubourg et qui se sont bien déroulées pour nos cadets. Le département prend la 11^{ème} au classement général des départements à l'issue de la finale de la coupe de France à Louisfert. Dans son rapport piste, Patrick ROTTHIER rappela le succès rencontré lors du 1^{er} meeting piste au Stab et que les détectations et stages ont amené à cette discipline de nouveaux coureurs.

Pour le Cyclo cross, Philippe BEYAERT rappela que le stage annuel organisé à Denain remporte un franc succès avec 37 participants cette année, participation toujours en progression. Remerciements à Mr Delcroix Fernand, Mr Lopez Bernard, Mr Rousseaux Frankie, Mr Morelle Arnaud pour l'encadrement de ce stage et aussi Mr Caresmel pour son aide technique.

Enfin, Samuel SANNIER termina avec le rapport BMX. Le département compte 9 clubs BMX dont Grande Synthe et Roubaix qui ont ouvert une section en 2014. Le BMX compte un effectif de 646 licenciés.

Le rapport financier, présenté par le trésorier Michel MESTACK, faut apparaître au 31 octobre un déficit dû exclusivement au décalage de la réception de certaines subventions.

Philippe LIMOUSIN félicita l'équipe dirigeante sur son dynamisme et son engagement, notamment au niveau de la piste avec l'organisation du meeting FFC59. Ensuite, Monsieur Jean Pierre CRASNEAU rappela les relations entretenues entre la municipalité de Denain et le Comité Départemental, et que la municipalité est toujours prête à recevoir le stage cyclo-cross au Parc Émile ZOLA.

Enfin, ce fut les mises à l'honneur :

En BMX, pour leur passage dans la catégorie Élite, Benjamins SANNIER, Jean DUPAS et Nathan HUMETZ

Les féminines pour leur médaille de bronze aux championnats de France en poursuite par équipe Cynthia HUYGENS, Élise DELZENNE et Mélanie MACHU

Les cadets pour leur médaille de bronze aux championnats de France sur piste à la course aux points pour Maxime GRESSIER, et à la vitesse pour Baptiste GOURGUECHON

L'assemblée générale se termina par le verre de l'amitié...

(Photos Alain LEDROLE et Patrick ROTTHIER)